
新型コロナウィルス感染症によって世界が変わりつつあります。
昭和から平成を経て「人口減少日本一」となってしまった秋田県が、
先の読めない時代をどう生き抜いていくのか。
過去の経験に加えて、ますます変化への対応力が求められるようになってきました。
45才の働き盛りとなった今、自分にできることは何なのか。
初当選のとき、閉塞感に満ちた秋田の政治に風穴を開ける！と決意した
初心を忘れず、秋田を強く、前へと進めてまいります。
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YouTubeチャンネル『けんた公式チャンネル』を開設しました！
集会や訪問のむずかしい時代になりましたので、「いつでもどこでも」鈴木健太の思いをお伝えできるようにいたしました。
定期的に私の考えや活動、県政ニュースなどを投稿していますので、ぜひご覧ください！

【これまでの人気ランキング（令和2年8月18日現在）】

第1位
県境封鎖をなぜやらない？

725回再生 (4月23日配信)  

第3位
秋田県の休業協力金
申請手続きを5分で説明
463回再生 (5月4日配信)

第2位
秋田県議会報酬削減の真相

671回再生 （5月17日配信）

第4位
佐竹知事は10万円をどうする？

461回再生 （4月24日配信）

第5位
秋田県の出生数は

ピークの年の1/10以下！
441回再生 （7月26日配信）

●ホームページも（ちょっと）新しくなりました！
　YouTube、FB（フェイスブック）、ツイッターに加えてブログも始めました。
　自宅でも出先でもけんたをよろしくお願いします！ http://suzuken-akita.com

Official HP鈴木健太

【ご視聴方法】 ❷「youtube.comを
　開く」をタップする

❸「公式チャンネル」
　が閲覧できます！

❶左記のQRコードを
　スマホで読み込む

▶ ▶WEBサイト  QRコード

“youtube.com”を開く

インターネット検索

けんた公式　秋田 検索

●パソコンをご利用の方は、
　インターネット検索エンジンに
　『けんた公式　秋田』と入力し、
　アクセスください。

ス
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ホ
の
場
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5月下旬、県内500社に対してそれまでの影響や今後の見通し、困っ
ていることなどを調査するアンケートを独自に行いました。318社
から回答をいただき、6月議会一般質問の参考とさ
せていただくとともに、集計結果をまとめて県の部
長に手渡ししております。

コロナの影響独自アンケートを行いました。

新型コロナ対策に積極提言！そして採用
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払田の柵鳥海山かまくら能代駅 大館樹海ドーム 大日霊貴神社白神山地

県議会議員である以上、全県くまなく知り尽くさねばなるまい！
ということで、感染状況に配慮しながら、県内の各市町村へ出かけて
見聞を広めております。 これまでに全25市町村はもちろん、合併前の
69市町村も全て踏破しました！ まだまだ走ります！

鈴木健太は
全県各地を歩いています

皆さんの声を聞きに

すみずみまで！

「アンケート結果と謝罪」動画／詳細はこちら➡
たくさんのご協力
ありがとうございました。

家族が増えました

保護ネコを譲っていただきました。
家族全員で可愛がっています・・・

けんた家の現状鈴木健太のプロフィールPROFILE

昭和50年大阪府生まれ　神戸市育ち。小学校から高校まで
野球部（一貫して弱小チーム）。 京都大学法学部在学中は、料
亭、バーや建設作業など様々な世界を経験する。大学卒業
後、陸上自衛隊に幹部候補生として入隊、主に第一線部隊で
勤務。平成18年退職し、妻の地元秋田へ移住。１年あまりの
無職生活を経て司法書士試験に合格。現在司法書士として
多くの相続事件を手掛けるとともに認知症高齢者の成年後
見人も務める。妻と子４人の６人家族。趣味はスポ少観戦。

【現在の役職　※令和2年8月24日現在】▪秋田県議会 総務企画委員長▪自民党秋
田県連 青年局長▪秋田県議会防衛議員連盟 事務局長▪秋田県議会トラック
輸送振興議員連盟 事務局長▪秋田県防衛協会 事務局長▪秋田県エアロビッ
ク連盟 会長▪（公社）成年後見センターリーガルサポート秋田支部  幹事▪日
本バーテンダー協会秋田支部 顧問▪スペシャルオリンピックス日本・秋田 顧
問▪秋田県銃剣道連盟 顧問▪秋田商工会議所青年部（YEG）県連出向専門委
員▪秋田県eスポーツ連合 コアメンバー▪駅東竿燈会 顧問▪秋田市消防団 城
東分団 赤沼班長▪東部地域振興発展連絡協議会 顧問▪広面商工振興会 副
会長▪広面地区体育協会 副会長▪駅東夏祭り 顧問▪城東中学校PTA 会長▪
城東中学校野球部親の会 会員▪広面女子ミニバスケ少年団親の会 会員

◎「低所得の子育て世帯への生活支援がさらに必要である！」（2月議会総括審査）

　　　➡ひとり親世帯臨時特別給付金事業 （約8,600万円）

◎「生活困窮者向けの救済制度の周知がまだまだ足りない！」（6月議会一般質問・総括審査）

　　　➡セーフティネット広報強化事業 （約1,000万円）

◎「オンライン教育のための1人1台端末を全県に！各家庭の通信環境整備も！」（6月議会一般質問）

　　　➡e-AKITA推進事業、オンライン学習環境整備事業 （計約15億7,900万円）

◎「秋田の文化を守る経済支援を！」（6月議会一般質問）

　　　➡伝統的工芸品モニター等支援事業、煙火事業者応援事業等 （計約2,200万円）

◎「コロナを契機とした人と消費の地元回帰キャンペーンを徹底！」（6月議会一般質問）

　　　➡「過密を避け秋田へ」事業、ふるさと定着回帰PR事業等 （計約1億8,600万円）　

2月・5月・6月議会で提案し
た新型コロナ対策の多くを、
佐竹県政は7月補正予算でス
ピーディに採用してください
ました。（もちろん私の手柄
ではありませんが💦）


